

COMMUNIQUÉ
12 Octobre 2018

**ETABLISSEMENTS POUR PERSONNES AGEES DU HAVRE :
L'AD-PA COMPREND L'INQUIETUDE DES PERSONNELS**

Les personnels du groupe d'établissements pour personnes âgées Les escales du Havre dénoncent les manques de professionnels auprès des personnes âgées qui conduisent à un mépris total à leur égard de la part de notre société.

Comme le Directeur du groupe d'établissements, l'AD-PA comprend largement les inquiétudes des salariés.

En effet, le retard de la France en matière d'aide aux personnes âgées se décline dans toutes les situations (aide à domicile, établissements, hôpitaux gériatriques) ainsi que l'ont souligné par les grèves du début de l'année l'ensemble des organisations syndicales et l'AD-PA, soutenues par les retraités - personnes âgées et familles.

L'AD-PA rappelle donc la nécessité de réformer en profondeur l'ensemble de l'aide aux personnes âgées en France en :

- Engageant une véritable campagne de lutte contre l'âgisme
- Repensant l'offre d'établissements et services pour personnes âgées
- Créant une **prestation universelle autonomie** afin d'augmenter le temps passé auprès de nos aînés au quotidien, en établissement et à domicile, et baisser les coûts supportés par les personnes âgées et leurs familles.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

-  @AssociationADPA
-  <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
-  <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées